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ATA N.º 21/2021 

Aos seis dias do mês de julho de dois mil e vinte e um, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença 

de todos os Vereadores. As Sessões voltaram a se fazer de forma 

presencialmente segundo Portaria Legislativa número 03/2021 de 13 de abril 

de 2021, seguindo todas as normas de distanciamento social, uso de máscara 

e álcool gel. Declarando aberta a Sessão o Presidente André Mallmann 

solicitou que o Secretário Carlos Adriano Schlindwein realizasse a leitura da 

chamada nominal dos Vereadores. Conforme o expediente, o Secretario 

realizou a Leitura das correspondências recebidas onde havia ofício do CPM 

da Escola Municipal de Ensino Fundamental Imaculado Coração de Maria, 

ofício número 0286/2021 REGOVNH e Projeto de Lei número trinta e oito (38), 

que autoriza o poder Executivo a celebrar termo de cooperação com o Estado 

do Rio Grande do Sul, com vistas à adesão ao programa Pavimenta e dá 

outras providências. Conforme ordem do dia o Secretário realizou a leitura dos 

pareceres referente aos Projetos de Lei número, trinta e quatro (34), e trinta e 

oito (38), colocados em votação individualmente, foram aprovados por 

unanimidade. Em seguida o Secretário realizou a leitura do Pedido de 

Indicação número 18/2021 da vereadora Rejane Maria Mallmann, colocado 

em votação aprovou por unanimidade, e Moções de Pesar número 05 e 

06/2021, também colocados em votação, aprovaram por unanimidade. 

Passando para as explicações pessoais a vereadora Graciele Schmitz Werner 

agradeceu a surpresa de receber uma carta escrita a mão, ressaltou que não 

se vê mais isso hoje em dia, disse que é uma forma muito bonita de como a 

Loja Algodão Doce fez para reconhecer o trabalho dos vereadores com o 

comércio do município, disse que muitas vezes são apenas criticados e não 

reconhecidos pelo trabalho, disse que foi a primeira vez que algum comércio 

enviou algo reconhecendo o trabalho da câmara, disse que o vereadores 
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sempre reconhecem e ajudam o comércio local. Justificou que não pode ir na 

audiência pública pois estava cuidando de três crianças, mas queria muito ter 

ido pois é de extrema importância para o município, questionou se poderiam 

colocar o que foi falado, se houve público, lembrou que ali era o momento das 

pessoas participarem e exporem suas ideias e não reclamar depois do plano 

elaborado. O vereador Gelson José Bard disse que concorda com a colega 

referente a Loja Algodão Doce, disse que se sente gratificado quando uma 

loja reconhece o trabalho do vereador. Colocou que também não pode 

comparecer na audiência publica pois foi doar sangue no sábado, acabou 

passando mal e teve que permanecer no hospital. Parabenizou a 

Administração pelo incentivo de aderir ao Programa Pavimenta, falou que é 

muito importante. Solicitou que fosse encaminhado um ofício ao Executivo 

Municipal, questionando que já fazem dois meses que enviou indicações e 

não teve respostas ainda, disse que é interessante que eles também cumpram 

o prazo de resposta de 30 dias, ressaltos que também devemos sempre 

respeitar os prazos. Comentou sobre a finalização da primeira etapa do 

Ginásio Esporte Clube São Pedro, disse que se preocupa com a segunda 

etapa, se o Deputado conseguirá liberar, falou que pensou entrar em contato, 

pois quem começou isso foi o ex vereador André Adilson Artus, disse que não 

se pode olhar lado político e tentar falar com o Deputado para a liberação da 

segunda etapa. Comentou que semana passada, achou que seu 

questionamento referente a divulgação de valores iria aparecer na matéria do 

jornal, disse que não estão ai só para aparecer quando se tem elogios, mas 

também quando faz um questionamento também deveria aparecer na matéria. 

O Presidente André Mallmann colocou que a matéria esta sendo feita pela 

Secretaria e Assessora para redução de custos, e sempre é encaminhada no 

grupo para aprovação e pode ser sugerido alterações por todos os 

vereadores, antes de ser enviada ao jornal. O vereador Roque Weimann disse 

que a Administração está de parabéns por todo trabalho e ressaltou o plano 
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diretor que estão realizando, que já deveria ter sido feito antes. O vereador 

Daniel Inácio Reichert agradeceu também a Loja Algodão Doce pela carta 

recebida e pelo reconhecimento. Questionou os colegas sobre como funciona 

a segunda etapa e se poderia pedir ao Deputado. O vereador Gelson José 

Bard explicou que primeiro o engenheiro da Caixa deve aprovar a primeira 

etapa para depois ser liberada o valor para a segunda etapa. O vereador 

Daniel José Bard comentou sobre o Kerb realizado pela paróquia de São 

Pedro da Serra, divulgou os valores de entrada de R$ 17.162,94 saídas de 

R$ 8.045,94 e lucro total de R$ 9.117,01, agradeceu a todos que se 

envolveram de alguma forma, disse que na pandemia tudo é diferente não é 

como gostaríamos, mas vamos fazendo conforme o permitido. O vereador 

Carlos Adriano Schlindwein agradeceu a carta recebida pela Loja Algodão 

Doce. Comentou com os colegas alguns assuntos tratados na Audiência 

Pública, deixou um apelo para a participação de todos na próxima audiência 

que acontecerá em setembro, e que estimulem mais a participação popular, 

pois depois não adianta reclamar, disse que no sábado houve críticas e 

sugestões de melhorias, disse que o assunto mais comentado foram os 

recuos de terreno e espaço de ocupação, principalmente de quando se 

constroem prédios no Centro, foi sugerido que os terrenos de esquinas 

fossem maiores, para o proprietário não perder tanto no terreno de esquina 

em futuros loteamentos, disse que é muito importante as pessoas saberem 

disso para participar mais. O vereador Patrício Hanauer disse que é até 

estranho hoje receber uma carta escrita a mão, mas disse ser muito legal. 

Justificou que não se fez presente na audiência pública pois tinha batismo, 

mas que com certeza se fará presente na próxima, disse que concorda com o 

Carlos Adriano Schlindwein que devemos se fazer presente que é de extrema 

importância. O vereador José Gustavo Rech passou a sua vez. A vereadora 

Rejane Maria Mallmann agradeceu a aprovação da sua Indicação. Agradeceu 

a Loja Algodão Doce pelas cartas, disse que esse método está relacionado 
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com um curso que estão fazendo. O Presidente André Mallmann justificou que 

a assessor jurídica não se fez presente por motivos de positivar para Covid-

19, realizou o seu trabalho em home office. Parabenizou a Prefeita Municipal 

pelo seu aniversário, e também por atitudes que ela tem para com o Município. 

Pediu para os vereadores ajudarem a falar com seus deputados para 

conversar sobre esse programa pavimenta. Disse que se todos concordam os 

brindes serão os mesmos para a Escola Imaculado. Colocou sobre a 

vacinação do covid-19, disse que muitas pessoas estão questionando  por 

que São Pedro esta com um faixa etária mais alta, enquanto outros municípios 

já estão mais para a frente na idade, disse que foi questionar pessoalmente 

com a Secretaria da Saúde, disse que teve o seguinte retorno que hoje São 

Pedro esta 100% em dia com a segunda dose da vacina, o que não acontece 

em outros municípios, onde muitas pessoas não retornam para a segunda 

dose, ressaltou que devemos elogiar os profissionais da saúde, pois estão 

fazendo uma busca ativa, com as pessoas que não vem no dia fazer a 

segunda dose, eles ligam atras para que a pessoa compareça, o que garante 

uma vacinação mais efetiva, disse que os protocolos devem ser seguidos. O 

vereador José Gustavo Rech colocou que o valor de habitantes do município 

está bastante desatualizado no censo. O Presidente André Mallmann pediu 

para todos participarem e convidar pessoas a participarem mais ativamente 

do plano diretor, para a próxima audiência, comentou algumas pautas 

tratadas, como recuos, número de pavimentos para prédios, questões de 

larguras de ruas, calçadas, questões de perímetros urbanos e rurais, disse 

que a equipe tem cronograma de trabalho, com previsão de setembro na 

próxima audiência já ter algumas definições para o plano diretor, por isso é 

muito importante que todos participem, ele vai acontecer, não adianta depois 

as pessoas quererem tudo diferente, pois ele vai ficar por muito tempo. 

Parabenizou os envolvidos no Kerb da Paróquia de São Pedro que estava 

muito bem organizado, e tiveram mais de 400 fichas vendidas e também paraa 
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a Paróquia pela reforma da Casa paroquial que ficou muito bonita, uma casa 

de 67 anos e ficou muito boa, disse que se deve agradecer a todos os 

envolvidos que ajudaram de alguma forma ou de outra. Não havendo mais 

nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a 

Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada 

conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 06 de 

julho de 2021. 


